



Síntesis de medios

12 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Amaga AMLO a Corte: acatan... o se hundan
Intocable, la red de lavado de El Mayo en México
Reforma judicial roza la constitucionalidad
Avanza en los estados la reforma judicial... pero Querétaro dice no
Reforma judicial ya es un hecho en 16 entidades
Aceleran Congresos aprobar reforma de AMLO y opositores, impugnaciones
Apuran estados aval a la reforma
¡Tragedia!
¡Refuerzo al nido!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Estrategia reconocido

En entrevista, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, aseguró que el combate a la delincuencia no conoce fronteras; por ello, un operativo metropolitano donde los cuerpos policiacos estén conectados para compartir estrategias e información será la mejor manera de luchar contra la inseguridad. Mencionó cómo la coordinación entre diferentes dependencias y órdenes de gobierno ha derivado en resultados positivos, "pensar que esto se resuelve solo resulta erróneo". La actual estrategia de seguridad, que implica la atención a las causas, el desarrollo institucional, la comunicación, la investigación, además de programas de prevención, educación y acceso a derechos, ha derivado en resultados positivos. [24 Horas](#)

Niega Pablo Vázquez uso de gas lacrimógeno en el Senado

El secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**, enfatizó que la policía no usó gas lacrimógeno durante las manifestaciones que se llevaron a cabo la tarde y noche de este martes en instalaciones del Senado de la República, con motivo de la aprobación de la reforma al Poder Judicial. Al informar que durante el operativo no hubo reporte de detenidos ni lesionados, Vázquez Camacho indicó que el despliegue policiaco fue a petición expresa del Senado de la República. [La Prensa](#)

Cambian a jefe policiaco que vigilaba la alcaldía Xochimilco

Luego de las omisiones en las que presuntamente incurrieron efectivos de la SSC durante la agresión de un grupo de golpeadores a activistas que se manifestaron en la explanada de la alcaldía Xochimilco en defensa de Hortensia Telésforo, el jefe de la Policía Auxiliar a cargo de la demarcación fue relevado del cargo, informó el titular de la corporación, **Pablo Vázquez Camacho**. Tras la presentación del libro Policía Turística: Análisis del Modelo de la Ciudad de México, el funcionario indicó que continúan las pesquisas que se iniciaron tras las acusaciones que los afectados realizaron contra los uniformados por permitir la golpiza. [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) sin mención: [Reforma](#)

Intensifica la SSC el alcoholímetro

El operativo Conduce sin Alcohol fue intensificado a partir de este miércoles y continuará así hasta el 16 de septiembre en 15 puntos itinerantes seleccionados de manera aleatoria, con apoyo de 19 uniformados por cada punto de revisión para una mayor cobertura, detalló la **SSC**. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)



Síntesis de medios

12 de septiembre de 2024

En cuenta regresiva para fiestas patrias

Desde inicios de mes, en el Centro Histórico se lleva a cabo la Romería de las Fiestas Patrias en la que participan 200 carritos alegóricos que ofrecen al público productos relativos a estas festividades. Para prevenir la venta y uso de pirotecnia, el Gobierno capitalino informó que desplegará a 9 mil 630 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#)

Aseguran cohetes

Tres hombres fueron presentados al Juzgado Cívico, tras el aseguramiento de 94 kilos de pirotecnia realizado por personal de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a dos días de la puesta en marcha del operativo Cero Pirotecnia, que se realiza en las instalaciones del Metro. [Reforma](#) / [La Razón](#)

Conductores dejan 463 lesionados por invadir carril de Metrobús

En un año se acumularon más de 400 personas lesionadas por accidentes que ocasionaron invasores del carril exclusivo del Metrobús. En respuesta a una solicitud de Diario Basta!, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que del 01 de julio al 15 de agosto pasado se tiene un registro de 463 lesionados debido a las ineficientes medidas que hay para evitar que conductores o transeúntes invadan este espacio. [Basta](#)

¿En qué estación de MB roban más?

La estación Buenavista del Metrobús, que incluye las líneas 1, 3 y 4, es el lugar en donde hay más robos a usuarios, pues en los últimos seis años, ha acumulado 43 delincuentes detenidos por el hurto a usuarios, que aumentó en un 40% durante los tres últimos años. Información proporcionada a Publimetro vía transparencia por la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, refleja que la estación Buenavista del Metro es la que cuenta con más detenciones de ladrones, que van por celulares y carteras. [Publimetro](#)

¡Quieren juego!

Una comitiva de representantes de la Porra oficial del Instituto Politécnico Nacional y de la Federación de Estudiantes Politécnicos manifestaron su malestar luego de que se dio a conocer que el partido entre Burros Blancos y Pumas CU se jugará a puerta cerrada, sin acceso para el público. Roberto Márquez, presidente de la FEP, indicó que están inconformes por esta decisión, ya que siempre se han dado las garantías tanto dentro como fuera del estadio y siempre ha habido una buena coordinación con el Gobierno de CDMX y con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Evitan suicidio de mujer en Garibaldi

Un grupo de **policías** de la **SSC** evitó que una mujer se aventara desde un puente afuera de la estación del Metro Garibaldi, en la alcaldía Cuauhtémoc, debido a que presentó una fuerte crisis nerviosa. [Basta](#)

Investigan el deceso de un niño en guardería

Un menor de edad perdió la vida en una guardería ubicada en la colonia Lomas de Cuauhtepac, en la Gustavo A. Madero; aún se desconocen las causas de su muerte. **Policías** de la **SSC** acudieron al lugar para atender la situación. Detuvieron al director de la guardería y a una maestra. [El Universal](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Comete robo en Edomex y lo atorán en CDMX

Un sujeto les robó sus armas a tres vigilantes de una dependencia de gobierno localizada en calle Medrano Buendía, colonia Ejidal, municipio de La Paz. Gracias a las cámaras del C2 fue ubicado en un auto sobre calle Júpiter, en la colonia Reacomodo El Cuernito, alcaldía Álvaro Obregón y le confiscaron 53 dosis de marihuana, 20 cartuchos de armas largas y dinero. [Basta](#)



Síntesis de medios

12 de septiembre de 2024

Pareja va a prisión por posible robo

Una pareja presuntamente dedicada al robo con violencia y narcomenudeo en la alcaldía Miguel Hidalgo fue detenida por **policías** de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial**, en un inmueble localizado en la colonia Polanco Cuarta Sección, de la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Se “clavó” lujosas fragancias

Una mujer fue detenida por **elementos policiacos** en la zona de Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, luego de robar seis perfumes de una tienda localizada en calle Masaryk. [El Gráfico](#)

Caen 2 de la banda Mazda Market Place por robo y homicidio, en GAM

Dos presuntos integrantes de un grupo delictivo que se dedica a ofrecer vehículos en venta para robarles el dinero y asesinar a los compradores, en la alcaldía Gustavo A. Madero, fueron capturados por **policías** de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Se trata de Christian Morales y Diego Ramos miembros de la banda Mazda Market Place. [24 Horas](#)

Le prende fuego a bar, en Garibaldi

Un sujeto provocó un incendio al interior de un bar abandonado, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, muy cerca de la zona de Garibaldi, a donde llegaron los bomberos para atender la emergencia. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la alcaldía Cuauhtémoc, lo trasladaron al MP. [Basta](#)

Esconden bodegas en locales de Izazaga 89

Pese a que está prohibido, en la Plaza Izazaga 89 algunos comerciantes reordenaron sus mercancías para formar paredes falsas y ocupar espacios de sus locales como bodegas. Vendedores indicaron que no se han realizado nuevas inspecciones y solo se observó la presencia de civiles con radios y personal de seguridad privada en las entradas. Mientras que el interior de la plaza era resguardado por elementos armados de la **PBI**. [Reforma](#)

Ven obstáculos para denunciar

Presentar una denuncia por acoso sexual dentro de las instalaciones del Metro resulta para las usuarias un camino en el que se debe sortear un trámite tardado y la falta de certidumbre para obtener justicia. De acuerdo con cifras del STC, en lo que va del año se han abierto 329 carpetas de investigación por delitos sexuales en estaciones del Metro, es decir, 1.3 carpetas en promedio al día. El Sistema señaló que de 12.5 carpetas que se iniciaban en promedio cada año, actualmente se abren 2.9, resaltó el STC. "En coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y sus corporaciones de **Policía Bancaria e Industrial y Policía Auxiliar** se realizan acciones continuas para inhibir la comisión de delitos", indicó. [Reforma](#)

Capitalinos, presas del caos por marchas

Trabajadores forestales bloquearon las avenidas Insurgentes y Paseo de la Reforma, generando serios problemas viales. A esto se sumó la marcha de la ANUEE, que se dirigió al Zócalo capitalino para exigir la renacionalización de la industria eléctrica y una tarifa social justa. En el área cercana al Congreso de la CDMX y al Zócalo, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un importante operativo para prevenir la toma de las instalaciones por parte de trabajadores del Poder Judicial, quienes buscaban interrumpir la ceremonia del Grito de Independencia. [Basta](#)



Síntesis de medios

12 de septiembre de 2024

Descartan denuncias por "portazo" en el Senado

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, aseguró que la Cámara alta no presentará denuncia penal por el portazo que se dio el martes pasado por parte de los trabajadores del Poder Judicial. Aseguró que giró la orden, en su calidad de presidente de la Mesa Directiva al área jurídica de la Cámara alta, para que no se presenten denuncias. "Entró la aseguradora, parece que los daños materiales son muy grandes, hay un **policía** y un hombre de resguardo heridos, hablé con ellos para saber su estado de salud, están bien", detalló. [La Razón / 24 Horas](#)

Sacará Congreso local reforma al Poder Judicial

En medio de un dispositivo de seguridad, los integrantes del Congreso de la CDMX se instalarán este jueves en Constituyente Permanente para poner a consideración del pleno la minuta de la reforma al Poder Judicial. Se conminó a congresistas, asesores y trabajadores a tomar las previsiones necesarias, debido a que la sede está blindada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Jueces buscarán apoyo de órganos internacionales

En medio de la polémica por la traición de los Yunes y una riña entre **policías y manifestantes** que, por primera vez en la historia del Senado, lograron traspasar todos los cercos de seguridad alrededor del recinto legislativo y al grito de "el Poder Judicial no va a caer", entraron hasta el salón de sesiones. [24 Horas](#)

Analiza Limón ir por la reelección

La administración saliente de la alcaldía Álvaro Obregón dio grandes resultados en materia de seguridad y reducción en la percepción de la inseguridad, así como una baja en los feminicidios, aseguró su alcaldesa Lía Limón, quien también analiza ir por la reelección. Lía Limón detalló que atender a las mujeres fue de vital importancia, así como combatir la violencia con la Línea Aliada y Contacto Mujer, donde mujeres **policía** atienden el llamado de violencia de género. [El Heraldo de México](#)

Columna Sube y Baja: Pablo Vázquez, titular de la SSC

El jefe de la Policía capitalina es contundente al atender el asunto de abuso policial durante una protesta en Xochimilco; ordenó una baja, señal de que hará cumplir las leyes a cualquier costo. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Bajo Sospecha: Una Reforma violando la ley / Bibiana Belsasso

Manifestantes que intentan que no se destruya al Poder Judicial intentaron ingresar a la sede alterna del Senado durante la discusión de la reforma, pero fueron recibidos por **policías que lanzaron gas**, cercaron la zona y no dejaron pasar a la gente. Testigos en el lugar indicaron que nunca había visto tal despliegue de fuerzas de seguridad. [La Razón](#)

Inserción: Gobierno CDMX

Martí Batres, jefe de Gobierno, Sexto Informe, Gobierno con Acento Social. Durante el sexenio redujimos 64% los delitos de alto impacto. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

12 de septiembre de 2024

Policiaco

Ejecutan a venezolano en un depa de Tepito

Un hombre de origen venezolano fue ejecutado, frente a su esposa, en un departamento en calle Jesús Carranza, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, donde ingresaron dos sujetos armados que huyeron del lugar. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Basta](#)

Vida estancada

Autoridades investigan la muerte de un trabajador que cayó al estanque de lobos marinos en el Zoológico de Chapultepec ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos rescataron el cuerpo. De acuerdo con reportes preliminares, el hombre daba mantenimiento al lugar cuando resbaló accidentalmente. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Evaluará IECM voto en prisión

El IECM dio inicio al segundo periodo del proceso de la auditoría interna de calidad 2024, durante el cual analizará su actuar durante el proceso reciente, desde la planeación, hasta el periodo posterior a la emisión de resultados. El órgano examinará la implementación de instrumentos como el voto para personas en postración y para personas privadas de su libertad. [Reforma](#)

Justicia

Plan de recompensas con pocos logros: dan datos, pero no sirven

En respuesta a una solicitud de información de La Razón, la Fiscalía de la Ciudad de México detalló que hasta agosto de este año sólo 14 ciudadanos se acercaron a la dependencia para aportar información, pero ninguna resultó con éxito, sino que fueron localizados gracias a trabajos de investigación de la dependencia. [La Razón](#)

Narcomenudeo, segundo delito con más detenciones

De acuerdo con el Sexto Informe de Gobierno de la Ciudad de México, hay tres delitos predominantes en la capital: el robo sin violencia, narcomenudeo y robo a transeúnte, los cuales en total registraron 103 mil 98 personas detenidas, del 5 de diciembre de 2018 al 31 de julio de 2024. Por narcomenudeo, las autoridades capitalinas señalan que en 2018 hubo 239 personas detenidas y enviadas al MP de la FGJ; en 2019 fueron 3 mil 553; en 2020 aumentaron mil 346; en 2021 bajaron a 2 mil 523; en 2022 se registraron 2 mil 107; el año pasado, 2 mil 675, y en 2024, mil 732. [El Universal](#)

“No sirve la Reforma al PJ cuando la FGJ no tiene recursos para ayudar a las víctimas”

Trabajadores y víctimas de procesos negligentes de la FGJ rechazan la aprobación de la Reforma al Poder Judicial cuando la institución no resuelve delitos, no es surtida de insumos para la resolución de indagatorias, despretege a los empleados y redujo el consumo económico para la implementación de la tecnología y materiales que agilicen las investigaciones de las carpetas. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

12 de septiembre de 2024

Imagen Destacada

